

令和2年度第1学期開始予定日の再繰り下げについて

北大公共政策大学院（HOPS）新入生・在校生の皆さま、院長の遠藤乾です。

周知のとおり、新型コロナウイルス肺炎の拡大が継続し、世界的にその防止策を強化すべき状況となっております。HOPSは、皆さんが安全に修学できるよう、これからも微力を尽くす所存です。

北海道大学は、全学的に再度の日程繰り下げを行い、新年度の授業開始日をゴールデンウィーク明けとすることとしました。それに合わせて、HOPSにおいても、同様の日程変更を行うこととしましたのでお知らせします。前回3月26日付けでお送りした日程に関するお知らせは破棄し、以下のように訂正します。

1. いわゆる「三蜜」（密集、密接、密閉）を避けながら、新入生ガイダンスおよび新入生進路オリエンテーションを2020年5月7日(木)に実施予定です。また、同5月8日(金)には新入生エクスターンシップ関連授業を予定しています。新入生の皆さまにおかれましてはこの両日の時間を確保くださいますようお願いいたします。時間や場所等、詳細については改めてお伝えします。
2. 授業開始日は5月11日(月)を予定しています。
3. 新入生で引っ越しを伴う場合は、早目に北海道入りをし、その上で他人との接触を最小限に抑えてください。入学ガイダンス予定日から2週間前、4月23日(木)までにお入りいただくことが望ましいと考えます。この背景には、3月末現在、北海道での感染が東京などと比べて比較的落ち着いていることが挙げられます。前回に引き続き厳しい要望となりますが、感染をしない、させないために、可能な限りご協力くださいますようお願いいたします。なお、自己隔離(Self Quarantine)の方法は、例えば以下を参照ください。
<https://www.bbc.com/japanese/video-51670506>
4. 万が一、風邪に似た症状を感じた場合は、まず他人との直接接触を控えてください。そして、下記のチャートに従って、電話などで各方面に連絡を入れ、指示に従ってください。
5. 北大のガイドラインは以下です。日々変わる状況ですので、こまめにチェックください。
<https://www.hokudai.ac.jp/news/2020/01/post-622.html>

それでは、新学期に元気で皆さまと会えることを心待ちにしております。

HOPS 院長 遠藤 乾

新型コロナウイルス対策フローチャート（学生用）

